

HUMANITARISMO MILITAR, MILITARISMO HUMANITARIO

CENTRE D'ESTUDIS PER A LA PAU J. M. DELÀS
JUSTÍCIA I PAU

LIBRO GRATIS EN PDF

Introducción

Inauguración de las jornadas

Xavier Badia y Arcadi Oliveres

Humanitarismo militar, militarismo humanitario

Carlos Taibo

Necesidad o nueva forma de legitimación de los ejércitos

Itziar Ruiz-Giménez

La cooperación civil-militar

Francisco Rey y Pablo Muelas

Impacto de la actuación militar en el ámbito humanitario

Jordi Raich

Humanitarismo y operaciones de mantenimiento de la paz

Xabier Aguirre

Las actuaciones militares españolas de carácter humanitario

Alejandro Pozo y Antonio Martínez

La acción humanitaria tradicional se caracteriza por su neutralidad, imparcialidad e independencia. Las acciones militares responden por a intereses políticos y económicos. Se trata de dos realidades opuestas con puntos de interconexión ambiguos, y cada vez más frecuentes, que generan preocupación en el mundo humanitario y que merecen un estudio profundo.

